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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 2 

Acta N° 03 3 

Acta número tres de la Sesión Extraordinaria que celebra el Concejo Municipal 4 
de Distrito de Cervantes, el ocho de febrero de dos mil veinticuatro, a las 5 
dieciséis horas con cuatro minutos, con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 9 
Ana Jacqueline Araya Matamoros   Propietaria 10 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 11 

FUNCIONARIOS PRESENTES 12 
Marvin Gustavo Castillo Morales  Intendente 13 

Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 

Alba Lucia Ramírez Aguilar   Propietaria 16 
Margoth Granados Rugama   Propietaria 17 

Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 18 
Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 19 
siguiente agenda:   20 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 
  ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 23 

ARTÍCULO III: ÚNICO PUNTO A TRATAR: PRESENTACIÓN DE LA 24 

LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA PERÍODO 2023. 25 
ARTÍCULO IV: CIERRE DE SESIÓN 26 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 27 
A cargo del concejal propietario Anderson Adrián Calderón Brenes. 28 
ARTÍCULO III: PRESENTACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA 29 

PERÍODO 2023. 30 

Procede el señor Intendente Gustavo Castillo Morales a presentar la liquidación 31 
presupuestaria 2023. 32 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta muchas gracias por asistir, esto 33 
estaba para verse en sesión ordinaria pero como no se dio, por eso se convocó a 34 

sesión extraordinaria, como saben esto hay que enviarla a la Contraloría y nosotros 35 
tenemos que ir dos pasos adelante para enviarlo a Alvarado, les leo a continuación: 36 
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 37 
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 38 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta cualquier duda o consulta con 39 

gusto. 40 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ¿el Comité de Deportes no ha 41 
ejecutado 14 y ahora tienen 9? 42 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, de este período que pasó. 43 
Roberto Martinez Brenes comenta ¿ese fondo desde cuándo existe? 44 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta desde el 2019. 45 

Les comento en la parte alta de la escuela hay un tanque que creo que lo 46 
mandó a poner Manuel Roldán, la idea es habilitar ese tanque y que sirva para la 47 

parte institucional y que los hidrantes, pero con 28 millones si nos vamos a quedar 48 
cortos. 49 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿no hubo tiempo o que pasó Gustavo? 50 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta haber los mas altos, cemento se 51 

viene acumulando, esta lo del terreno y lo de la iluminación, lo de la 8114 por lo 52 
general las transferencias de noviembre -diciembre no da chanche de ejecutarlas, 53 
solo ahí suma 42 millones, todo lo que pasó el año pasado con la implementación 54 
de SICOP, y todo los proyectos de acueducto con respecto a Barbacoas que no se 55 
ejecutaron pero que se ejecutan este año por el compromiso del proyecto, lo de la 56 

basura podemos ver que es 49 millones pero recordamos que no tenemos contenido 57 
para el segundo semestre de este año y hay que contratar el estudio tarifario. 58 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿el monto del Comité de Deportes se le 59 
aumenta a 24 millones? 60 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, el año pasado casi no 61 
ejecutaron ningún proyecto, solo medallas y trofeos, sonido y sacaron otro, pero no 62 
me acuerdo, fueron proyectos pequeños por lo mismo de SICOP. 63 
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Roberto Martinez Brenes comenta quien esté de acuerdo con la liquidación 64 
presupuestaria que levante la mano. 65 

ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 66 
ACUERDA; con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Roberto 67 
Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón 68 
Brenes, este Concejo aprueba la Liquidación Presupuestaria correspondiente al 69 
Período 2023 por un monto total de ¢886.158.787,52 (ochocientos ochenta y seis 70 

millones ciento cincuenta y ocho mil setecientos ochenta y siete colones con 71 
52/100), presentado por parte del señor Intendente Municipal Gustavo Castillo 72 
Morales, envíese el presente acuerdo ante el Concejo Municipal de Alvarado, para 73 
su conocimiento y su debida tramitación ante el ente controlador, con copia a Lizeth 74 

Acuña encargada del presupuesto municipal de Alvarado. COMUNIQUESE. 75 
ARTÍCULO VIII: CIERRE DE SESIÓN. 76 

Cierre de sesión. 77 

Al ser las nueve horas con veintiún minutos se concluye la sesión. 78 

 79 
 80 
 81 

Presidente Municipal.     Secretaria Municipal.  82 


